

## Crece 4.03% Índice Regio en primer trimestre de 2015

El Índice Regio es representativo del mercado accionario mexicana, que incorpora a 20 empresas de Nuevo León que cotizan en la BMV

1/Abr/15 12:32

Por: Lourdes González

Horizonte - El Índice Regio reportó un avance de 4.03% en el primer trimestre de 2015, por arriba del Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores que creció 1.34%, señaló un reporte de Banco Monex.

Durante los primeros tres meses del presente año, las empresas con mayor rendimiento fueron Axtel, Lamosa y Gruma con alzas de 44.1%, 23.9% y 23.1%, respectivamente.

En contraparte, las empresas más afectadas en este trimestre fueron Famsa, Cydsa y Alpek, con caídas de 11.8%, 9.6 y 9.4 por ciento.

En marzo de 2015, el Índice Regio creció 1.05%, en comparación al Ipc que reportó una caída de 1.05 por ciento.

©2015 El Horizonte

Cerrar esta ventana